

Iterare arquitectos

Fundado por los arquitectos Rubén Gutiérrez y Pedro Ponce, Iterare toma su nombre de un término heredado de los principios más profundos de la geometría fractal descubierta por el matemático Benoît Mandelbrot durante la década de los años setenta. Esta misma, que rige la naturaleza y explica cómo es capaz de alcanzar su propia definición, se inicia con una primera iteración –a grandes rasgos una repetición- que continúa infinitamente hasta dar lugar a la asombrosa profundidad del universo. De ahí que, para nosotros, Iterar represente una particular aproximación al problema de la arquitectura y el diseño; y, de un modo más general, a la cuestión misma del habitar.

Esta intuición, que lleva a la imitación de los procesos de gestación de lo natural en el actuar del hombre, impide la superflua desviación hacia las modas, los sistemas o las ideas. Se limita así a un proceso de depuración sistemático del pensamiento y la práctica; sin detenerse al alcanzar un estilo fijo, un método de trabajo o una respuesta concluyente.

Rubén Gutiérrez

Rubén Gutiérrez Rodríguez nace en Zaragoza (España) en 1988. Actualmente vive y trabaja en Valencia. Se gradúa como arquitecto en 2012 por la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de Valencia, con la distinción “excelencia académica”. Recibe el primer premio en el concurso Cátedra Blanca, y es becado para realizar distintos trabajos de investigación junto a arquitectos docentes de la ETSAV, así como por el programa Promoe, mediante el cual viaja a Japón bajo la tutorización de Kitagawa Keisuke. En su estancia realiza varios talleres en los que obtiene reconocimientos de Igarashi Jun y Shinohara Keisuke.

La influencia nipona será una constante en su pensamiento futuro.

Tras finalizar sus estudios trabaja en Japón en Shinto Tsushin como arquitecto y diseñador. Con la experiencia adquirida funda en 2014 Iterare arquitectos junto a Pedro Ponce, instalándose en Valencia.

Pedro Ponce

Pedro Ponce Gregorio nace en Albacete (España) en 1988. Es Doctor en Arquitectura por la Universidad Politécnica de Valencia. Inicia su actividad investigadora mediante una beca de investigación concedida por la UPV (Programa Becas de Excelencia, 2012). Bajo la dirección del Catedrático de Universidad Jorge Torres Cueco, realiza la tesis doctoral El Gran Palais. Proyecto y arquitectura en el Palacio de los Soviets de Le Corbusier y Pierre Jeanneret que, entre otros logros, le permite comisariar la exposición "Le Corbusier. Paris n'est pas Moscou".

En la actualidad compagina su actividad investigadora con el ejercicio libre de la profesión como socio de Iterare arquitectos.